

ABSTRAK

Mira Herdiani. Strategi Kolaboratif Guru Bimbingan Konseling dengan Guru Pendidikan Agama Islam dalam Membentuk Akhlakul Karimah Siswa di Madrasah Tsanawiyah Al-Mukhlisin

Dalam Islam, akhlak merupakan hal yang mutlak dan harus dimiliki oleh setiap muslim. Akan tetapi saat ini akhlak siswa terkadang tidak sesuai dan bertentangan dengan nilai-nilai kesopanan di sekolah. Salah satunya di MTs Al-Mukhlisin ada beberapa siswa yang berkata tidak sopan terhadap guru, memakai pakaian yang ketat, siswa perempuan banyak yang menggunakan *make-up*, bolos sekolah, telat masuk ke kelas dan terlibat perkelahian dengan teman-temannya.

Tujuan penelitian ini adalah yang *pertama*, untuk mengetahui profil akhlak siswa di Madrasah Tsanawiyah Al-Mukhlisin, lalu yang kedua untuk mengetahui kolaborasi Guru BK dengan Guru PAI, *ketiga* untuk mengetahui metode kolaborasi Guru BK dengan Guru PAI dalam membentuk akhlakul karimah siswa, dan yang *keempat* untuk mengetahui hasil yang dicapai dari kolaborasi Guru BK dengan Guru PAI dalam membentuk akhlakul karimah siswa di Madrasah Tsanawiyah Al-Mukhlisin.

Penelitian ini mengambil dari pemikiran bahwa strategi kolaboratif merupakan suatu cara atau metode kerjasama yang digunakan untuk mencapai tujuan bersama yang telah ditetapkan agar terjadi kesesuaian dengan teknik yang diinginkan. Kolaborasi tersebut yaitu adanya kerjasama antara Guru Bimbingan Konseling dengan Guru Pendidikan Agama Islam. Guru Pendidikan Agama Islam memiliki tugas untuk memberikan pemahaman, menjelaskan, mengarahkan tentang pribadi yang baik kepada siswa, sedangkan tugas Guru BK yang mengontrol sikap keseharian siswa diluar kelas, dengan menegurnya, memberi sapa, nasehat dan mencontohkan pribadi baik pada siswa.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Selanjutnya menggunakan metode kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa strategi kolaboratif guru BK dengan guru PAI dalam membentuk akhlakul karimah siswa di MTs Al-Mukhlisin cukup berjalan dengan baik. Salah satu bukti adanya kolaborasi Guru BK dengan Guru PAI dalam membentuk akhlak siswa yang disiplin, jujur, sopan, bertutur kata dengan baik, serta mampu mengontrol emosi berdasarkan metode pembelajarannya.

Kata Kunci : Kolaborasi, Akhlak, Siswa